

Märkischer Kreis

Digitale Karte zu Windanlagen

[23.10.2018] Eine neue digitale Karte im Geoportal des Märkischen Kreises zeigt jetzt sowohl die Standorte von geplanten oder bereits gebauten als auch die von abgelehnten Windkraftanlagen auf.

Wer sich über die Standorte von Windkraftanlagen im Märkischen Kreis informieren möchte, kann dies jetzt im Geodatenportal des Kreises tun. „Wir wollen mit der neuen digitalen Karte im Internet für mehr Transparenz sorgen“, erzählt Markus Geisbauer vom Fachdienst Bauaufsicht und Immissionsschutz. „Im neuen System sind alle Anlagen über 50 Meter Höhe verzeichnet – sowohl die bereits gebauten und geplanten Windkraftträder als auch die abgelehnten.“ „Das digitale System erleichtert unsere Arbeit sehr – und es verbessert die Information für die Bürger“, bestätigt Martina Wilms, die sich im Märkischen Kreis gemeinsam mit Geisbauer um Bauvorhaben zur Windkraft kümmert.

Wie die Kreisverwaltung weiter mitteilt, bietet die digitale Karte außer den Standorten der Anlagen und der Möglichkeit, deren Entfernung beispielsweise zum eigenen Haus zu messen, auch detaillierte Auskünfte über einzelne Windräder – so etwa zu deren Nennleistung, Höhe, Rotordurchmesser oder Lautstärke.

(bs)

Stichwörter: Windenergie, Märkischer Kreis